

はなさと はなさと

第209号
2023/04/01

企業フェスに参加しました

2月22日、岐阜市のじゅうろくプラザで行われたオール岐阜・企業フェスに、師長・介護係長で参加しました。はなさとではこの様な企業説明会に参加する事は初めてで、手探り状態の参加でした。会場では総勢15名の参加者が話を聞きに来てくれましたが、就職を見据えた大学生から高校1年生までと年代や立場に差がありました。同じ資料では分かりづらいと、急遽高校生向けの資料も作成し対応しました。今回初参加でしたが、「人材確保はなかなか難しい」というのが正直な感想です。会場全体を観てきましたが、自分達のブースだけでなく、介護・福祉業界のブースは少し人気が無いようでした。介護は大変な仕事ですが、やりがいもある仕事です。この様な機会では、自施設のアピールと共に介護・福祉業界の魅力も伝えていかなくてはならないと思いました。「コロナ禍で、地域との関わりも制限される中、はなさとでは介護・福祉に興味をもってもらえるよう取り組んでいきたいです。」

今年参加して、企業フェスがどんなものなのか知ることができました。来年も参加して沢山の魅力を伝えるぞ！はなさとで働く仲間を増やすぞ！と今から次の機会に向けて考えていきたいと思っています。



春の演奏会♪



3月8日、スタッフによる春の演奏会が各フロアで開催されました。演奏曲は『カントリーロード』『仰げば尊し』『また君に恋してる』の3曲です。二胡とピアノの美しい音色を聞き、心がとても豊かになりました。衣装も素敵でしたね。利用者の皆さまも手拍子をしながらかみ鑑賞してくださり、楽しんでいただけただけなら嬉しく思います。また次の演奏会が待ち遠しいですね。

『二胡』とは中国を代表する民族楽器です。二本の弦の間を、馬の尾の毛を張った弓でこすって演奏します♪



よろしくお願ひします

看護係長 上西 由起



3月6日より回復期リハビリテーション病棟から異動となりました。病院で関わらせていただいた利用者さんや、一緒に仕事をしましたスタッフが多いので心強いですが、知らないことや分からないことばかりですが、これまでの病院での経験を活かし、毎日元気に笑顔で頑張ります。よろしくお願ひします。

お世話になりました

「感謝」 看護師 尾形 美矢子



元号が平成から令和に替わった6月、病院からはなさとに異動して来ました。来た当初、病院との違いに戸惑うことが多かったです。老健は生活の場であり、利用者様の多くが在宅での生活を望んでおられます。そのため何が必要か考え、関わっていくことが大切であることを学びました。

4月から新しい職場に転職します。ここでの経験を活かして頑張りたいと思います。皆さん、お元気で。ありがとうございました。

はなさとから病院へ

支援相談員 坂下 美貴



私自身、まさか異動となるとは思わず、非常に驚いています。利用者様やご家族様には仕事に不慣れなためご迷惑もおかけしましたが、優しく接していただいたうれしかったです。はなさとのスタッフの皆様にはたくさんサポートしていただいた、穏やかに楽しく仕事ができました。

4月から日赤に戻り、患者相談支援課の配属になります。また4月から新しい勤務地で頑張りたいと思います。1年という短い間でしたが、ありがとうございました。

アルバイト事務員 磯谷 哲子

去年の4月より1年間、アルバイト事務員として勤めさせて頂きました。わずか1年ではありましたが、利用者様・ご家族様の思いを聞かせて頂き、お話しできた事、微力ではありましたが、中身の濃い1年でした。皆様、お身体を大切になさってください。ありがとうございました。